



Une fête de la science 2012 pour le plaisir de tous

publié le 22/10/2012

Cette année encore le lycée à organisé des manifestations pour la fête de la science qui ont pu être proposées à un très large public Loudunais sur le thème des origines de l'homme .

Des collégiens sont venus regarder le documentaire "Toumaï, notre ancêtre" pour découvrir le travail des paléontologues et notamment celui de Michel Brunet , professeur émérite de la faculté des sciences de Poitiers, lors de la découverte de l'hominidé le plus ancien il a 7 millions d'années.



Les enfants des écoles primaires ont pu réaliser un atelier encadré par Marie Morel de l'Espace Mendès France de Poitiers pour découvrir comment réaliser un moulage de fossiles et l'exploiter.



Nos lycéens ont pu assister à une conférence de Géraldine Garcia, paléontologue de la faculté des sciences de Poitiers



et participer à des travaux pratiques animés par des étudiants doctorants pour étudier les relations de parenté entre les différents êtres vivants.



Mais des animations ont également pu être proposées au public le mercredi après-midi avec l'atelier "D'où venons nous ?" grâce aux professeurs de SVT du lycée



et le samedi à la médiathèque avec l'atelier "Des traces".



Le public nombreux ayant participé à toutes ces manifestations montre que la science suscite toujours de l'intérêt et du plaisir pour les petits et les grands !



Portfolio

